
5 Pièces

263 m²

Réf. BS2406

1 525 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  Mont-Boron,  chemin  du  Vinaigrier,  dans  une  Résidence  récente

sécurisée  avec  Jardins  et  Piscine,  à  deux  pas  des  Commerces  et

Commodités  du  Col  de  Villefranche.Exceptionnel  Appartement-Villa  5

Pièces 163m2 en Triplex,  bénéficiant  de plus de 100m2 de Terrasses

et de Vues dominantes, Panoramiques et féériques sur les Collines, le

fort du Mont-Alban et la Mer jusqu'à l'Estérel.Appartement en Excellent

état  profitant  d'une  Entrée  privative  de  plain  pied  avec  de  nombreux

Rangements.L'Etage  supérieur  est  dédié  à  un  vaste  Espace  à  Vivre

ouvert composé d'un beau Séjour avec Cheminée, une Salle à ...

Nice Mont-Boron, chemin du Vinaigrier - In a recently built and gated residence with

gardens  and  swimming  pool,  a  stone's  throw  from  all  amenities  on  the  Col  de

Villefranche.Exceptional  5-room  163m2  triplex  apartment-villa,  benefiting  from

more than 100m2 of terraces with a breathtaking panorama over the hills. You will

be stunned by the panoramic views of the sea, the fortress of Mont Alban as far as

the Esterel, enjoyed from each room.The apartment is in excellent condition, with a

private entrance on the ground floor and plenty of storage space.The upper floor is

dedicated to a vast, ...
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